

Calle Valentín Letelier contará con nuevas veredas que facilitarán el acceso al Hospital de Peñablanca

La Municipalidad de Villa Alemana, tras recoger las apreciaciones y solicitudes de vecinos y vecinas de calle Valentín Letelier sobre las necesidades del sector, anunció que renovará por completo sus veredas. El tramo que será intervenido se encuentra conectado con el Hospital de Peñablanca y es transitado principalmente por personas mayores, por lo que el riesgo de accidentabilidad disminuirá, mejorando considerablemente la calidad de vida del sector.

Para tales efectos, el diseño fue elaborado por la Secretaría de Planificación Comunal (SECPLA), y será financiado por el Programa de Mejoramiento Urbano de la Subdere, que dispuso 74 millones de pesos para esta iniciativa, la cual considera la demolición y reposición de veredas y soleras, además de una demarcación termoplástica en cruces peatonales y el retiro de árboles en mal estado.

Anuncio Patrocinado

Sobre el proceso dialogante que hizo posible la materialización del proyecto, la directora de SECPLA, Karen Poblete, manifestó que “es una iniciativa que fue solicitada por los vecinos y vecina, a través de un proceso de cogestión, entre los equipos técnicos que se dispusieron a elaborar una iniciativa, y nuestra alcaldesa que hizo la gestión a fines del 2023. Es un proyecto bien importante para la mejora de los espacios públicos y para seguir avanzando en la construcción de una ciudad bientratante”.

La iniciativa, también tiene una perspectiva inclusiva, ya que el mejoramiento de las calles tendrá accesibilidad universal con uso de baldosas podotáctiles que facilitarán la circulación de personas con discapacidad visual.

Calle Valentín Letelier contará con nuevas veredas que facilitarán el acceso al Hospital de Peñablanca

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“El beneficio más importante es que será un lugar seguro, va a ser un lugar donde se van a reducir bastante los accidentes que pueden provocar las veredas actuales, se van a ver beneficiadas las personas con movilidad reducida, que van a poder tener una mejor accesibilidad; entonces, la calidad de vida de todos y todas se verá beneficiada”, afirmó la presidenta de la Junta de Vecinos Valentín Letelier, Pamela Oyarce.

Los trabajos iniciarán en marzo de este año para ejecutarse en un periodo de tres meses. Se abarcarán los tramos dispuestos entre las calles Sargento Aldea y 2 Norte con una superficie total de 1.405,91 metros cuadrados.

Calle Valentín Letelier contará con nuevas veredas que facilitarán el acceso al Hospital de Peñablanca



y tú, ¿qué opinas?